



**Nombre de alumno: Miguelina Díaz Jiménez**

**Nombre del profesor: Ingrid Bustamante Díaz**

**Nombre del trabajo: Ensayo unidad 1 investigación sociológica y campos de especialización**

**Materia: Licenciatura en trabajo social**

**Grado: primer cuatrimestre**

**Grupo: único**

**PICHUCALCO, CHIAPAS A 15 DE NOVIEMBRE DE 2022**

## INTRODUCCION

En este ensayo hablaremos acerca de nuestras culturas que cada región o municipio tiene se habla igual de las indiferencias y desigualdades que existen en nuestras regio y en distintas partes del mundo ya que clasifican mucho los diferentes tipos de clase.

También habla de los patrones de casa cuando la usencia de papa no está por difentes razones o circunstancias de la vida de los ancianos o en su caso los hermanos mayores toman ese papel se habla de las oportunidades que tienen y no tienen las personas adultas, también de como los jóvenes hoy en día se desvían del camino correcto todo esto debido a que en nuestra sociedad no hay igualdad si no discriminan a la persona por su color o por el rango en donde se encuentren diferenciando los tipos de clase que existen como lo es : la clase baja, la media, y la alta.

## **CULTURA 1.1**

Se menciona que cultura hay muchas todas son reconocidas se manifiesta de 2 o varias formas las cuales el hombre ha desarrollado mediante siglos. La cultura de igual forma pueden llevar o crear tradiciones mediante los años pueden durar por muchos siglos ya se por medio de arte, mora, ley, costumbres y capacidades.

Los cuales cada hombre desarrolla mediante hábitos requeridos principalmente en una danza o socialmente la palabra cultura se refiere a la capacidad de la persona para dominar temas que aportan prestigio.

## **STATUS Y ROOL 1.2**

La cultura es modo de vida de una población pequeña y se distingue por dos expresiones sociedad y cultura ambas tienen una relación.

Las cuales se representan en 2 sociabilidad la humana y el animal los cuales van mejorando de generación en generación. En los animales igual pueden recrear a diseñar su estilo de cultura o tradiciones es por eso que no solo el hombre recrea o diseña su propio estilo de vida. Las leyes y tradiciones cotidianas mediante las

sociedades representan u conjunto de ambiente por eso siempre será un modo de vida para ambos reinos.

La cultura es manejables mediante instituciones políticamente o económicamente cuestiones que pueden variar en ambos reinos es por eso que se crea la sociedad creando como resultado las experiencias de las actividades que desarrollan las descendencias pasadas.

### SOCIALIZACION Y PERSONALIDAD 1.3

La cultura se compone de modelos, valores, símbolos, ideas, pensamientos, sentimientos, todas estas son acciones que son muy probablemente visibles con el tiempo se han venido adquiriendo culturas y tradiciones que serán el resultado de todos los mecanismos de aprendizaje en nuestra sociedad. Se dice que las culturas y tradiciones son traídas de generación en generación hasta hoy en día creando variaciones en cada cultura,

La endoculturizacion se basa en un proceso que se desarrolla en una cultura biológicamente des de la niñez como lo es: el comer, hablar, y limpieza personal para obtener una buena formación y con buenos hábitos.

La cultura se asimila señalando un proceso de integración.

La simulación se trata de un cambio por lo regular ocurre en los inmigrantes cuando llegan a un país y se encuentran que las costumbres y tradiciones son muy diferentes a las que ellos traen de su nacionalidad que los identifica. Se le llama proceso de socialización ya que nuestros antepasados tenían diferentes culturas y tradiciones asi como también sus enseñanzas y sus creencias y mitos eran diferentes a los de hoy día las generaciones han venido cambiando el habla, costumbres tradiciones comportamientos etc.

Cuando te vas de un lugar a otro creas un diferente patrón p modelo en tu vida diaria ya que sus usos y costumbres son diferentes a las que antes tenía costumbre.

## **GRUPOS SOCIALES 1.4**

En los grupos sociales existen 8 tipos de características y son conformados por: Actitud, Estabilidad, Finalidad, Interacción, Interdependencia, Motivación, Organización y Percepción cada una con su respectiva definición.

En los grupos sociales se puede visualizar y clasificar cuando existen lazos personales y emocionales.

## **INSTITUCIONES SOCIALES 1.5**

Cuando se habla de una institución no es un edificio ni una aglomeración de personas si no que se trata de una institución para forjar a las personas que quieren alcanzar una meta en su vida. Cada institución trabaja de una manera diferente con normas y status para poder ofrecer una mejor calidad de vida a sus familias.

Dentro de la familia incluye una serie de valores entre los cuales es educar a nuestros hijos y forjarles una vida social educada.

Existen 5 pasos importantes en nuestra sociedad:

+La Familiar

\*La religiosa

\*La gubernamental

+La económica

\*La educativa

Institucionalización significa establecimientos de normas y posiciones de status  
Para llevar a cabo un buen funcionamiento rol para un mejor resultado.

Hay diferentes tipos de códigos código de comportamiento y códigos formales.

## LA FAMILIA 1.6

En tiempos antiguos la gente llevaba un diferente rol de vida.

Las familias hoy en día son muy numerosas en una sola vivienda y cuando están papa y mama la autoridad la lleva el padre, pero cuando este está ausente toma el papel el abuelo o el hermano mayor dirigiendo al grupo familiar.

Hoy en día podemos ver la dependencia de los hijos es más frecuente ya que muchas jóvenes tienen que emigrar por sus estudios es por eso que hay distancia entre padres e hijos pero que pasa tenemos que seguir llevando esa comunicación para seguir con la interacción y ellos no pierdan los valores que le fueron inculcados.

## COMPORTAMIENTO DESVIADO 2.1

Cuando hablamos de comportamiento desviado se dice que es cuando un individuo o un integrante de nuestra familia se encuentra realizando actos ilícitos para su bienestar social.

Lo que hoy en día, vivimos son asesinatos, rapto, robos, locuras, delincuencia, homosexualidad, drogadicción, y prostitución es lo que tiene atrapados a los jóvenes hoy en día.

Es por eso que menciona comportamiento desviado desafortunadamente vivimos en una sociedad en donde existe el racismo, la desigualdad social, y la económica.

Un famoso escritor llamado Platón decía que la nueva generación implicaba tanto en la justicia como en disposiciones convenientes para sobrellevar una estabilidad emocional.

Aristóteles se preocupaba por llevar una igualdad equilibrada y justa para una población.

La gente de la alta sociedad muchas veces disfruta de privilegio que de la clase baja no puede. Las personas con más influencia son las que tienen mayores posibilidades. Hoy en día la sociedad enmarca mucho la edad para darles oportunidades a la gente adulta para darles ciertos privilegios ya que denigran por el color de la piel o su vestimenta.

La mayoría de la sociedad hoy en día se utiliza la edad como base para ejercer distintos tipos de trabajo o actos como votar y otros más.

Es por eso saber llevar los consejos de nuestros antepasados ya que ellos han pasado por etapas en las cuales ellos no quieren que pasemos por lo que ellos pasaron.

Anteriormente ellos elaboraban sus propios productos para la sustención de ellos en cambio hoy en día buscan una solución para no depender de nadie pero los rechazan en algunos lugares.

La mayor parte de nuestra sociedad pensamos que los más altos son ellos y estamos por debajo de los demás cuando la realidad no es esa.

Karl Marx manifestó que la denigración de la clase social siempre ha existido es por eso que se ha venido luchando para que todos valgamos por iguales sin distinguir ni etiquetar a ninguna persona sea o pertenezca la clase que sea.

Se dice que la clase media alta está compuesta por la mayoría de hombres de negocios es decir los que son patrones.

La clase baja alta está compuesta de trabajadores que están sujetas a un patrón.

La clase baja está compuesta por trabajadores temporales.

La riqueza e ingresos no es necesario para pertenecer a una clase social lo que realmente importa son sus cualidades de la persona y su comportamiento que traiga .

Nuestros hijos tiene mas oportunidades para obtener un mejor status de vida y ellos puedan ofrecerle a nuestros nietos convirtiéndolos en una familia de bien con valores y culturas.

La ocupación de nosotros los padres es ejercerles una buena educación y forjarles buenos principios lleven una mejor rutina de vida familiar y una buena conducta enseñarles habilidades ocupacionales, debemos enseñarles que ser de clase alta no quiere decir que tengamos un automóvil zapatos caros ropas de marca sino que todo eso es parte de la vida diaria ya que con el tiempo se va forjando poco a poco.

Decirles que los niños que viven en la clase media son los que se forjan a diaria para poder obtener una mejor calidad de vida obtenida por ellos mismos gracias a sus esfuerzos el sistema de clases para enseñar a los jóvenes de hoy en día es forjarles buenas culturas y valores y lo bonito o bien que se quieren ver que ellos mismos se desenvuelvan en su ámbito y puedan desenvolverse por ellos mismos.

Es muy importante saber sobrellevar nuestras familias y saberles inculcar lo bueno.

### MOVILIDAD SOCIAL 2.3

Movilidad social permite analizar las opciones de una sociedad para que dicho miembros puedan moverse de una sociedad eso nos permite llevar una igualdad que los demás tienen.

En otros términos, se dice que también la movilidad relativa es cuando otras ganas y se posicionan el lugar más alto que otros o incluso toman posesión de lo ajenos es decir a costilla de otros.

La movilidad social se establece por razones de las cuales resulta indispensable promoverla se establecen tres criterios: justicia, eficiencia e integración social.

Se dice que el criterio de integración social es parte del tejido social y permite que la ciudadanía no perciba barreras establecidas y se asegure la igualdad de oportunidades equitativamente,

Se dice que algunos individuos no conocen su posición social ni su originalidad ante la sociedad ya que están detrás de un velo de ignorancia de esta forma al no tener certeza de esta forma al no tener certeza en sus características ante la sociedad ni conocen la justicia que está a favor de ellos para obtener incentivos para diseñar sus principios.

Cuando las personas conocen sus posibilidades sociales establecen principios de justicia y aseguran tener igualdad una estructura social y confiables.

Para ejemplificar se dice que los padres debemos señalar una mayor influencia a los hijos y hacerles una reducción de libertades de la sociedad y hacerles lograra una vida digna y saber llevar un hogar estable.

El hecho de que el nivel de la pobreza no cambie no quiere decir que los pobres seguirán siendo los mismos.

Se dice que si el estudiante trae una buena elección educativa y ocupacional será posible que cada individuo obtenga un mejor trabajo en donde transcurra el tiempo su sector sea más productivo y obtenga más ingresos.

Se dice que la tendencia general indica que nuestra sociedad y está altamente estratificada a pesar de todo lo que ha venido aconteciendo lo que se busca es que cada individuo logre alcanzar y completar estudios de educación técnica y superior lo que se busca es evitar el abandono escolar y puedan ingresar lo mas pronto posible al mercado laboral lo que se pretende es la movilidad educacional, ocupacional y obtener mejores ingresos

#### POBLACION Y ECOLOGIA 2.4

La palabra ética significa costumbres o estil de vida hoy en día se le denomina como comportamiento valor moral tradicionales y puestos en práctica.

La ética ambiental es el desarrollo de la vida social internacional y también de la solidaridad humana cuando se creo la ONU lo importante fue la paz.

La problemática de la ética ambiental fue cuando la guerra fría y también con las naciones unidas.

La tierra deber ser respetada pero aun así la madre naturaleza se ha sabido comportar con nosotros ya que ha sido perjudicada por nosotros mismos así también a como el mar se le ha extraído muchas pertenecías debería tener una protección en la cual se le respete y cuidemos el medio ambiente ya que hay algunos animalitos que están en peligro de extinción.

La naturaleza debería de ser asegurada pero mas sin embargo lo que hacemos es destruirla pero que sucede que nosotros mismos estamos acabando con el ecosistema y la zona marítima.

#### conclusion

Recaudando todo esta información lo que debemos de hacer es inculcar a nuestros hijos a tener una mejor calidad de vida pero que les cueste porque

como dice mi mama a los hijos hay que enseñarlos a pescar no darles el pescado en la mano en cuanto a valores forjárselos desde pequeños ya que aun asi los hijos se desvían por un mal camino aunque uno les haya dado buenas enseñanzas y en cuanto a los adultos mayores tenerles consideración porque ellos ya dieron mucho por nosotros creo que lo mas factible es dar algo por ellos no ser hijos malagradecidos xq también llegaremos a ser viejos y lo mismo nos harán a nosotros y en cuanto al medio ambiente y al ecosistema se ha ido deteriorando por culpa del hombre